

Contralorías de Cuba y Costa Rica firman memorando de entendimiento



La Habana, 22 sep (RHC) Las Contralorías Generales de Cuba y Costa Rica firmaron un memorando de entendimiento para la revisión entre homólogas, el intercambio de experiencias, y mejoras en acciones fiscalizadoras.

Las contraloras generales de Cuba y Costa Rica, Gladys Bejerano Portela y Marta Acosta Zúñiga, respectivamente, suscribieron el documento este jueves en La Habana, como parte del curso subsede de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores.

La titular cubana precisó que a partir del próximo abril y durante seis meses se llevará a cabo el ejercicio voluntario que permitirá determinar en qué medida las normativas nacionales se ajustan a las prácticas internacionales.

Precisó que el objetivo central será la revisión de las bases metodológicas, y las Normas Cubanas de Auditoría, entre otros aspectos del organismo.

Gladys Bejerano indicó que la institución costarricense fue escogida por su prestigio y experiencias en auditorías a otras Entidades Fiscalizadoras en el área.

Por su parte Marta Acosta, la titular costarricense, agradeció que su entidad fuera acogida para ese ejercicio voluntario que contribuye el mejoramiento del trabajo de ambos países.

Reconoció que aunque cada institución es diferente y su trabajo se ajusta a las realidades propias, la revisión de pares concluye con un informe de recomendaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/106557-contralorias-de-cuba-y-costa-rica-firman-memorando-de-entendimiento>



Radio Habana Cuba